

La section LDH Paris 14-6-7 et Un film à la patte proposent la projection de

Ai-je le droit d'avoir des droits ?

un film de **Catherine Rechard**
(2019, 75 min)

Dimanche 11 octobre, à 13 h

au cinéma Le Saint-André-des-Arts

La projection du film sera suivie d'une rencontre avec la réalisatrice
et **Sabrina Delattre**, avocate, membre de la LDH



Certains avocats accompagnent leurs clients au-delà du procès et tout au long de leur détention, assurant ainsi une forme de « service après vente ». Ils sont peu nombreux et à l'intérieur des murs des détenus entreprennent seuls, des procédures judiciaires et contentieuses, ouvrant quelquefois de nouvelles perspectives.



Le Saint-André-des-Arts, 30 rue Saint-André-des-Arts, 75006 Paris. Métro/RER : Saint-Michel ou Odéon.
Bus : 38, 85, 96, 21, 27, 63 et 87 – Tarif unique : 6,50€